

Chers parents,

Vu que l'établissement se situe dans une zone rouge (Ain Saade) et que la majorité de nos élèves et familles viennent des régions zones rouges également, nous nous trouvons dans l'obligation d'ajourner les rencontres de pré-rentrée qui étaient prévues cette semaine pour les niveaux du cycle maternel (PS-MS) . En espérant une meilleure coordination entre les ministères responsables de la prise des décisions du confinement et du déconfinement, nous vous souhaitons un bon dimanche et beaucoup de courage.

Nous vous communiquons ultérieurement les nouvelles dates de ces rencontres.

La direction